

# 議席奪還、「躍進期間」成功へ

## 中国ブロック・地方議員総決起集会 開く



12月27日、各県の県議団長、政令市議団長、県都の市議団長らによる議席奪還・躍進期間成功めざす地方議員総決起集会がオンラインで開催されました。

会議の冒頭で、中央委員会自治体局長の岡寄郁子常任幹部会委員から問題提起があり、続いて大平喜信前衆議院議員が議席奪還の決意を表明しました。(写真)

そして、各議員から「コロナ禍での住民の苦難軽減の取り組み」「新しい層への結びつきの努力」「比例を軸にした活動の経験」さらに「議席奪還、躍進期間の成功への決意」が語られました。

会議には、すみより聡美・比例予定候補も参加し、決意を表明しました。

# 米軍機の爆音や低空飛行の恐怖 許さない

## 岩国・愛宕山見守りの集いで大平・すみより比例予定候補が挨拶

12月21日、大平喜信前衆議院議員とすみより聡美比例予定候補は、岩国市の愛宕山で開催されている米軍岩国基地の機能強化に反対する「愛宕山見守りの集い」に参加し、激励と連帯の挨拶を送りました。(写真)



大平さんは、「岩国基地所属の戦闘機が中国地方全体に爆音の恐怖を広げている」と指摘。中国5県の連帯を呼びかけました。松田一志衆院山口2区予定候補はこの「集い」成功の中心になって頑張っていました。

# 福山市委員会・SNSスイッチオンから始めよう



福山市委員会は12月5日「SNS実践講座」を開催。(写真) 第1回目は、「ラインは組織づくりに適している」とラインを学びました。二人のアドバイザーが個別レッスンに応じ疑問に答えました。「ラインと拡散が分かった」などの感想が寄せられていました。